
　皆様、先週の山桜の手入れ、大変ご苦労さまでございました。
　特に、工具器具備品を調達していただいた上、燃料代を自己負担いただいたことに対しまして、
心から御礼申し上げます。なお、中央クラブさんから会長幹事始め 4 名の方にご参加いただき
ました。
　山桜はちょうど 10 年前の 2005 年から 2006 年度の事業として植樹され、市内 10 クラブを
代表して当クラブが管理してきたものとのことで、開始予定の午前 6 時に現場に着いた頃には、既に作業は終了しつつ
あり、まるで弁当をもらいに行ったかのごとき状態になってしまいましたが、皆様の山桜に対する熱意を感ずることが
できました。
　次回は、せっかくなので桜が咲いている頃にやりたいと、伸久幹事がおっしゃっておりましたので、宜しくお願い致
します。
　さて、本日は、会津分区ガバナー補佐の佐瀬正行様にお越しいただきました。
　佐瀬様、ご多忙のところ、誠にありがとうございます。
　佐瀬様は、2003 年に会津若松ロータリークラブに入会されました後、ちょうど山桜を植樹した 2005 年から 2006 年に
会津若松ロータリークラブの幹事を、2010 年から 2011 年に同クラブの会長をお務めになられ、その後、会津地区幹事、
国際法死、クラブ奉仕、ロータリー財団委員会等を歴任され、2013 年から 2015 年には、財団資金管理委員会委員長を
お務めになりました。
　ということで、本日は佐瀬様から、ロータリークラブの原点を時間の許す限り分かりやすくお話しいただけると思い
ますので、私の挨拶はこれまでとします。
　本日も宜しくお願い致します。
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▪ 点 鐘　　小池　達哉　会長
▪ ロータリーソング　　奉仕の理想
▪ 四 つ の テ ス ト　　小野　公久　君
▪ 会 長 挨 拶　　小池　達哉　会長
▪ 本日のお客様
　 国際ロータリー第 2530 地区
　 会津分区ガバナー補佐　　佐瀬　正行　様
　 会津分区幹事　　　　　　伊藤　喜之　様

本 日 の プ ロ グ ラ ム

▪ガバナー補佐訪問
▪会計決算・予算発表

会長挨拶

幹事報告 渡部  伸久  幹事

1 . ガバナー事務所より
○地区賦課金送金のお願い（受）
○田中作治先生を囲むゴルフコンペの案内（受）
○ロータリー財団研修の案内（受）
○クラブ奉仕委員会合同セミナーの案内（受）
2 . 暴力追放会津若松市民会議より
○暴力追放活動功労者の推薦について
3 . エンジョイゴルフイン会津事務局より
○協賛のお願い（受）
4 . 会津若松南 RC より
○ 7 月の例会プログラム（受）
5 . 岡崎城南 RC・会津若松西 RC・猪苗代 RC より
○年次計画書（受）

「ガバナー補佐訪問」
会長　小 池　達 哉



［米山記念奨学会委員会］ 岡本  恭宜  委員長

［ニコニコ BOX 委員会］ 若林  俊彦  副委員長

［R 財団委員会］ 小野　公久　委員長

小池君：年次計画書、皆様の愛を感じております。
山内君：ガバナー補佐訪問を記念して 100 $捧げます。
大塚君：皆様こんにちは。本年度もよろしくお願い致
します。
野澤君：2 週連続の欠席で大変申し訳ございませんで
した。小池会長愛してるよ !
小野君：暑くなりました。夏風邪ひいていませんか ?
今年の風邪は咳がひどいようです。

ア ル バ ム

本日は会津分区ガバナー補佐佐瀬様と、会津分区幹事の伊藤様に来
ていただきました。

［出席委員会］ 黒澤　功  委員長

▪出席　28 名 ▪欠席　7 名
▪出席率　80.00% ▪前回出席率訂正　77.14%

各 委 員 会 報 告

佐瀬ガバナー補佐：会津若松城南 RC の皆様よろしくお
願いします。お世話になります。
伊藤分区幹事：本日はお世話になります。
小池君：山桜、皆様の愛を感じました。
渡部君、山内君、松川君、赤城君、木村 ( 剛 ) 君、小野
君、野澤君、小島君、大塚君、岡本君、若林君：会津
分区ガバナー補佐佐瀬様、会津分区幹事伊藤様、本日
はいらっしゃいませ。本年度お世話になります。宜し
くお願い致します。
村﨑君：会津分区ガバナー補佐佐瀬様、会津分区幹事
伊藤様本日は宜しくお願い致します。また、先日の草
刈り大変お疲れさまでした。
鈴木君：佐瀬様、伊藤様いらっしゃいませ。本日も慣
れない SAA、がんばります。
黒澤君：皆様こんにちは。ガバナー補佐、幹事いらっしゃ
いませ。今日は大分暑くなって参りました。健康に気
をつけましょう。

小池君：佐瀬様、愛のあるお話宜しくお願い致します。
大塚君：皆様、こんにちは。本日前年度決算報告させ
ていただきます。
野澤君：誕生お祝いありがとうございました。49 歳に
なります。
小野君：子供たちは夏休み。私にも夏休みがほしい !
赤城君：暑い日が続きます。熱中症に気を付けて過ご
しましょう。
岡本君：ニコニコに同じ。

小池会長のご挨拶。



昨年度会計の大塚会員より会計決算報告です。 今年度副会計の野澤会員より予算発表。
決算も予算も無事承認されました。

佐瀬ガバナー補佐よりスピーチをいただきました。ＲＩの
テーマの意味、2530 地区酒井ガバナーの重点目標、ガバナー
補佐の役割ほか、ロータリークラブの意義など様々な事柄
をわかりやすくお話しいただきました。ありがとうござい
ました。一年間よろしくお願い致します。

ロータリーの心の原点を実践出来る一年になる
ようにとの酒井ガバナーの 4 つの地区重点目標

1. 会員基盤の向上
拡大（衛星クラブ、インターアクト、ローターアクト）
の新設増強、各クラブ純増 2 名以上

2. ロータリー財団への貢献
1 人 150 ドルの達成

3. 公共イメージと認知度の向上
地域社会にロータリーブランドを広めよう

4. 米山記念奨学会への協力
年間普通寄付金一人 5,000 円
特別寄付金一人 10,000 円の達成


